

SANTOS JAIMES SERKOVIC



PORTAL DE GESTION E INFORMACIÓN PARLAMENTARIA







Conversatorio

Reunión

Reunión

Lugar: Congreso de la República

del Maíz Amarillo. 12/11/2003 - 21:00:00

Auditorio del edificio " Faustino Sanchez Carrión"

El Congresista Santos Jaimes Sérkovic Promueve Cadena Productiva y de Comercialización de Maíz Amarillo Duro en todo el País Especialmente en la Zona de la Amazonia.

El Congresista Santos Jaimes Serkovic en Taller de Trabajo

El Congresista Santos Jaimes Sérkovic, viene buscando los mecanismos para promover la cadena de producción y comercialización del Maíz Amarillo Duro, en todo el país, especialmente en la zona de la amazonía.

Con este objetivo sostuvo ayer una reunión de trabajo en la Sala Leoncio Prado del Congreso con Miguel Barandiaran, Director de Investigación de Cultivos del INIA, Ricardo Sánchez Carlessi, Asesor principal de INADE, Anibal Romero Saavedra y el Director General de Expo Agro INIA.

También Luis León Salazar, Presidente del Directorio DELAGRO, Felipe Yupa Vereau, Jefe de Proyectos DELAGRO, Carmela Quintanilla, asesora de la Bolsa de Productos de Lima y Silvio Torres, Director Ejecutivo del Proyecto Especial Alto Huallaga (PEAH-INADE).

A lo largo de la reunión los participantes convinieron aunar esfuerzos para financiar, producir y comercializar el maíz, INADE y la Bolsa de productos se comprometieron financiar y comercializar las cosechas, garantizando los intereses de los productores.

Tras escuchar a cada uno de los expertos, Jaimes Sérkovic dijo que si funciona convenientemente la trilogía producción, financiamiento y comercialización, mejorará ostensiblemente la producción anual del maíz en comparación con lo logrado el año pasado asimismo, saludo el trabajo de investigación que viene realizando el INIA en la mejora de nuestra producción agraria y agropecuario.

En ese sentido el Ingeniero Miguel Barandiaran, Director Nacional de Investigaciones del Instituto Nacional de Investigación y Extensión Agraria, puso a consideración de la reunión la existencia de una nueva variedad de Maíz

Aquí encontrarás Las noticias actualizadas relacionadas a la labor parlamentaria del Congresista Santos Jaimes Serkovic.

Amarillo Duro denominado INIA 605-PERU, que su instituto lanzó a principio de año.

Refirió que este nuevo cultivo marca el inicio de la producción de híbridos simples y constituye un gran salto tecnológico en el cultivo de esta especie.

Aseguró que el híbrido posee un alto potencial de rendimiento. A diferencia de otras variedades del mercado, que rinde entre 7 a 10 toneladas por hectárea, INIA 605-PERU produce entre 10 a 12 toneladas por hectárea. El híbrido presenta gran estabilidad y excelentes características de sanidad y calidad. Este cultivar tiene una gran conformación de planta y se puede sembrar todo el año, agregó. Asimismo, ofreció a los productores el asesoramiento técnico en el cultivo del mencionado grano.

Finalmente se formó una comisión, presidida por Ricardo Sánchez Carlessi de INADE, quien se encargará de monitorear y canalizar las propuestas vertidas a lo largo de la reunión de trabajo.

Mayor Información http://www.fondebosque.org.pe

Resolución mínima de 800x600, Copyright 2003, Congresista Santos Jaimes Serkovic